
【傍聴用】

発言月日 順序

1 櫻 田 百合子

2 久 慈 年 和

3 斉 藤 重 美

4 竹 島 勝 昭

5 戸 来 伝

6 氣 田 量 子

7 山 端 博

8 堰野端 展 雄

9 舛 甚 英 文

10 江 渡 信 貴

11 畑 山 親 弘

12 石 橋 義 雄

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

３月９日(金）

３月７日(水）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ １
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 成人式について (1) 運営に携わるボランティア団体について

(2) 成人式をより充実させる取り組みについて

2. 地域公共交通につ (1) 現在策定している地域公共交通網形成計画について

いて

3. 幼児の発達支援事 (1) 新設する予定の幼児発達支援センターについて

業について

２ ５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 定住促進を目的と (1) 創設に向けた取り組み状況について

した奨学金制度に (2) 総合戦略期間内の制度化について

ついて

2. 霊園の管理につい (1) 三本木霊園の利用状況について

て (2) 三本木霊園の増設について

(3) 樹木葬施設の開設について

3. 高齢者運転免許証 (1) 今年度の実績について

自主返納支援事業 (2) 今後の支援について

について (3) 複数年の支援について

３ ４
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 十和田湖・奥入瀬 (1) 青橅取水口、黄瀬川取水口の観光スポット化につい

渓流の観光施策に て

ついて (2) 松見の滝、黄瀬沼までの道路及び遊歩道整備につい

て

(3) 十和田発電所見学観光について

2. 県道三沢十和田線 (1) 十和田工業高校から大学通り、三木野公園までの整

周辺の道路整備に 備について

ついて

４ ２０
一問
一答 竹　島　勝　昭 1. 食育の推進について (1) 第２次十和田市食育・地産地消推進計画について

①乳幼児期、学齢期における食育に対する認識につ

いて

②乳幼児期における食育の取り組み内容と成果につ

いて

③学齢期における食育の取り組み内容と成果につい

て

④第３次計画策定の進捗状況について

５ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 都市計画の見直し (1) 中心市街地への住宅の誘導について

について

2. 十和田湖温泉郷に (1) 猿倉温泉からの引湯管の更新について

ついて
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５ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 3. 郷土芸能について (1) 各地域にどのような郷土芸能があるのか。

(2) 市の支援策について

６ ３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 子育て行政につい (1) 昨年４月より実施されている助産師による妊婦の家

て 庭訪問などの子育て支援施策について

(2) とわだＤＥ子育て応援ナビについて

(3) 産後ケアについて

2. 介護行政について (1) 地域包括支援センターの増設について

3. 病院行政について (1) 経営状況について

(2) 周産期医療のあり方について

(3) 地域医療連携について

７ ２
一問
一答 山　端　　　博 1. 中心市街地の活性 (1) 次期計画について

化について ①次期中心市街地活性化基本計画について今後どの

ような内容、スケジュールで国と協議するのか。

②民間や商店街から事業提案募集をしたようだが、

どのような提案があったのか。

③次期計画では国の認定を受けられればどのような

メリットがあるのか。

(2) 電柱地中化について

(3) 株式会社まちづくり十和田との連携について

(4) 立地適正化計画及び地域公共交通網形成計画の策定

について

(5) 交通拠点施設の整備について

８ ９
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 病院行政について (1) 平成30年度診療報酬の改定による影響について

2. 一般行政について (1) 景観の保全・形成について

(2) 交通事故を防止する装置への補助について

９ ８
一問
一答 舛　甚　英　文 1. 空き家対策につい (1) 今後どのような対策を考えているのか。

て

2. 町内会について (1) 市として、町内会の位置づけをどのように考えてい

るか。

(2) 外郭団体の事務を行政に組み込む考えはないか。

(3) ごみ集積場所等について市が責任を持って準備する

べきと思うがどうか。

3. 市民交流プラザに (1) ピアノを設置する考えはないか。

ついて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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９ ８
一問
一答 舛　甚　英　文 4. 病院事業について (1) 中央社会保険医療協議会は2018年度の診療報酬を、

どのような方向で改定しようとしているのか。

(2) この改定がなされた場合、今後の病院経営の見通し

はどうか。

１０ ６
一問
一答 江　渡　信　貴 1. 商店街の活性化に (1) 商店街の現状をどう感じているか問う。

ついて (2) 商店街の今後の課題をどう捉えているか問う。

(3) 市民交流プラザや市民文化センターの利用者を商店

街へ誘導する方法について市の考えを問う。

2. 一般行政について (1) 高齢者など買い物難民と言われている方々に対し市

はどのように対処しているか問う。

(2) 交通拠点の整備について今後どのような対策を考え

ているか問う。

(3) 消防団員を確保するためにどのような取り組みをし

ているか問う。

１１ １６
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 観光政策について (1) ＤＭＯの組織はどのような人材で構成され、どんな

活動を展開するのでしょうか。

(2) どのようなマーケティング調査を考えているのでし

ょうか。

(3) 点と点を結ぶ観光拠点が弱いと感じられるが改善ま

たは新たに整備する考えはないでしょうか。

2. 交通弱者対策につ (1) 現状の路線バスやタクシー等の利用状況について

いて (2) 市街地を循環するバスの運行について

3. 農村・農業・食料 (1) 家族型もしくは集落型農業のモデル化の推進につい

政策について て

(2) 地産地消率を高める施策について

4. 病院運営について (1) 平成29年度の経営状況と医師確保対策について

１２ １２
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 一般行政について (1) 平成30年度における市の目玉政策は何か問う。

(2) 市長が掲げた公約の達成状況について問う。

(3) 市政運営における課題について問う。

(4) 各分野における十和田市版未来年表作成の考えにつ

いて問う。

2. 文化行政について (1) 稲生川開拓に関する日本遺産登録について問う。

3. 農業行政について (1) 市長が描く市の農業像について問う。

(2) 畜産振興における市の課題について問う。

(3) 企業誘致の可能性について問う。
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１２ １２
一問
一答 石　橋　義　雄 4. 教育行政について (1) 洞内小・松陽小統合の概要について問う。

(2) 統合に伴う地域の整備について問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


